ANNONCE «DURBAN MERCURY» AFRIQUE DU SUD

La fondation «Dr Rath Health Foundation» informe la population de l'Afrique du Sud et le monde entier :

La preuve clinique : Les microsubstances nutritives peuvent inverser l'évolution du SIDA!

Chers participantes et participants à la conférence «SIDA et alimentation», Mesdames et Messieurs,

Au cours des vingt dernières années, l'épidémie du SIDA est devenue un problème de santé sans précédent dans l'histoire de l'humanité. Des millions d'êtres humains ont déjà été victimes de cette maladie; plusieurs dizaines de millions de personnes espèrent de l'aide et attendent des solutions qui leur épargneraient un tel destin.

Des hommes et les gouvernements de tous les pays du monde dirigent leur attention vers la science en espérant recevoir d'elle des réponses sur la manière d'arrêter la souffrance et de réduire la charge économique causée par le syndrome immunodéficitaire, le SIDA.

LES FAITS SCIENTIFIQUES NE PEUVENT ETRE IGNORES PLUS LONGTEMPS!

La solution est déjà à portée de main. Depuis presque un siècle, des livres de biologie, de biochimie et d'autres disciplines des sciences naturelles documentent les faits suivants sur les maladies immunodéficitaires :

- La mesure la plus importante, contribuant au renforcement immunitaire de notre corps, est **l'augmentation de la formation des globules blancs**, comme les lymphocytes et les monocytes.
- **Des vitamines**, en particulier les vitamines B6, B12, la vitamine C, l'acide folique ainsi que quelques autres substances nutritives essentielles sont les principales molécules naturelles qui incitent la formation de ces cellules assurant la défense de notre corps.
- Le manque de ces microsubstances nutritives essentielles dans notre nourriture quotidienne peut diminuer la fonction de notre système sanguin et amener à des maladies telles que l'anémie (par exemple les anémies mégaloblastiques). Il peut ainsi affaiblir fortement le système immunitaire, ce qui laisse le champ libre aux syndromes immunodéficitaires.

L'INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE PROFITE DE L'EXISTENCE PROLONGEE DE L'EPIDEMIE DU HIV/SIDA

Ces faits appartiennent, certes, aux connaissances de bases de la biologie, mais ils **ne sont pas pris en considération dans la pratique médicale** et les gens sont généralement privés de ce savoir. L'industrie pharmaceutique empêche systématiquement la diffusion de cette information afin de protéger ses investisseurs et de pouvoir continuer à commercialiser leurs médicaments brevetés.

L'exportation des produits brevetés antirétroviraux dans des pays touchés par le HIV/SIDA est devenue une affaire rapportant des milliards et elle est utilisée comme moyen de renouvellement des anciennes dépendances coloniales des pays en voie de développement. Les solutions de médecine naturelle, qui ne peuvent être brevetées, sont une menace aux affaires résultant du SIDA et sont ainsi combattues agressivement.

UNE AVANCEE SCIENTIFIQUE DANS LA LUTTE CONTRE LE HIV/SIDA PAR UN TRAITEMENT CURATIF NATUREL

La fondation «Dr Rath Health Foundation» est renommée dans la recherche scientifique et l'information dans le domaine de la santé concernant l'utilisation de substances cellulaires vitales pour traiter les maladies cardiovasculaires, cancers et autres. Plus d'un demi-million de personnes dans le monde ont déjà bénéficié des programmes de matières cellulaires vitales et nos pages Web sont reconnues mondialement comme étant une source d'informations sur des traitements curatifs de pointe, scientifiquement fondés.

www.dr-rath-health-foundation.org www.dr-rath-research.org

Mes propres découvertes scientifiques apportaient une contribution aux progrès dans le domaine des traitements curatifs naturels démontrés. Dans la lutte contre le HIV/SIDA, la découverte que l'acide aminé lysine, combiné avec certaines microsubstances nutritives, pouvait empêcher la propagation des virus à travers le tissu conjonctif, était un indicateur important pour lutter contre cette maladie par des moyens naturels.

LA PREUVE CLINIQUE: L'EPIDEMIE DU HIV/SIDA PEUT ETRE MAITRISEE NATURELLEMENT

Cette nouvelle méthode scientifique a été confirmée entre temps par une étude clinique pilote. Nous vous présentons ici pour la première fois les résultats de cette étude clinique auprès de patients contaminés par le virus HIV et qui en souffrent à une phase avancée. Les patients ont été traités par une combinaison de vitamines et d'autres substances nutritives naturelles pendant une période de quatre semaines. Aucun de ces patients n'a été traité avant ou pendant ce programme de substances nutritives par des médicaments antirétroviraux.

L'état clinique de tous ces patients s'est amélioré significativement. Ils ont pris du poids, les inflammations des ganglions lymphatiques ont diminué, des ulcères ont guéri et d'autres signes de rétablissement ont été visibles. Parallèlement à cette amélioration clinique, on a pu clairement constater une meilleure formation de globules blancs qui sont liés au système immunitaire. Les résultats des examens sanguins, qui se faisaient avant et après les quatre semaines de traitement par cette synergie cellulaire vitale, ont montré une augmentation significative des cellules de défense du corps, des lymphocytes, des monocytes et autres cellules essentielles pour la fonction immunitaire du corps.

LE CARTEL INTERNATIONAL PHARMACEUTIQUE UTILISE ABUSIVEMENT LES NATIONS UNIES POUR SES PROPRES BUTS

Compte tenu des résultats obtenus par ces méthodes naturelles de traitements efficaces, sûres et abordables et sans médicaments antirétroviraux, il est évident que l'industrie pharmaceutique est furieuse. Elle craint non seulement la perte d'un marché qui se compte en milliards pour les médicaments antirétroviraux, mais aussi que la crédibilité de tous leurs processus d'investissement soit mise en doute.

C'est pour cette raison que les représentants de ces intérêts pharmaceutiques à l'intérieur de l'Organisation Mondiale de la Santé et d'autres institutions des Nations Unies **ont attaqué** comme jamais auparavant le travail innovateur de notre fondation. Contre la volonté des êtres humains dans le monde entier, qui jadis avaient donné jour aux Nations Unies comme institution internationale pour l'amélioration de la vie de chaque homme dans ce monde, ces «lobbies» (groupements d'intérêts) ont utilisé des sous-organisations des Nations Unis pour leurs propres buts et **ont ainsi essayé d'arrêter cette avancée scientifique et sa diffusion mondiale**.

LES HOMMES ET LES GOUVERNEMENTS DANS LE MONDE ENTIER DOIVENT REAGIR TOUT DE SUITE!

Maintenant, les hommes et les gouvernements de toutes les parties du globe ont à décider s'ils veulent continuer à se laisser manipuler par l'industrie pharmaceutique ou si, au contraire, ils veulent s'approprier les nouvelles découvertes scientifiques afin de combattre l'épidémie du HIV/SIDA par des moyens naturels, efficaces, sûrs et accessibles.

La fondation du Dr Rath **protège la propriété intellectuelle de ses découvertes** afin qu'elles ne soient pas prise d'assaut par les intérêts d'investissements de l'industrie pharmaceutique. Ces découvertes scientifiques sont cependant mises **gratuitement à la disposition du gouvernement sud-africain ainsi qu'à tout autre gouvernement** prêt à prendre des mesures afin de combattre l'épidémie du HIV/SIDA.

Pour de plus amples informations, veuillez nous contacter.

Sincères salutations,

Matthias Rath, M.D.

Les premières preuves mondiales scientifiques et cliniques ont montré que les microsubstances nutritives seules provoquent une nette amélioration de l'état clinique et des fonctions immunitaires des patients HIV/SIDA, ainsi qu'une augmentation des globules blancs, des lymphocytes, des monocytes, des cellules T et des cellules CD4.

La responsabilité scientifique de ces résultats incombe à :

Alexandra Niedzwiecki, Ph.D. (Dr Rath Health Foundation, USA),

David Rasnick, Ph.D. (Dr Rath Health Foundation, Afrique du Sud),

Sam Mhlongo, M.D. (MEDUNSA, Afrique du Sud)

et Matthias Rath, M.D.

Dr Matthias Rath

Le Dr Rath est un médecin et un scientifique reconnu internationalement, qui a contribué

aux progrès du contrôle naturel des maladies humanitaires les plus importantes de notre

temps.

Grâce à la diffusion de ces informations sur la santé, le Dr Rath voudrait aider la population et

le gouvernement d'Afrique du Sud à diminuer leurs dépendances envers les investissements

d'intérêts de l'industrie pharmaceutique.

La fondation «Dr Rath Health Foundation Africa» est une fondation d'utilité publique qui

œuvre dans la recherche scientifique et dans l'information de la population dans le domaine des traitements curatifs naturels scientifiquement fondés. L'activité principale de la fondation

est l'amélioration de la santé de millions de personnes par la diffusion de l'information

et la formation sanitaire de la population.

Ces informations sanitaires ont le soutien de la fondation «Dr Rath Foundation Africa» ainsi

que celui de milliers de personnes qui ont retrouvé une bonne et saine santé grâce à ces

programmes.

Le Dr Rath est soutenu par un groupe croissant de scientifiques et de médecins qui

travaillent à assembler les preuves scientifiques démontrant que l'épidémie du HIV/SIDA peut être maîtrisée par des moyens naturels, aidant à la prise de conscience des

populations.

Nous faisons appel aux médecins et responsables de santé publique de l'Afrique et des autres

continents afin qu'ils se joignent à notre campagne mondiale pour l'éradication de l'épidémie

du HIV/SIDA par des moyens naturels.

Veuillez prendre contact avec nous sur notre page Web:

www.dr-rath-foundation.org.za

Dr Mathias Rath

Source: Recherche scientifique d'Alexandra Niedzwiecki, Ph.D.

Date: 12.09.2005

Traduction française: APV

Date de parution sur www.apv.org: 12.09.05 - p. 4 / 4